

Parlamentarischer Staatssekretär Andreas Storm, MdB

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Dipl.-Volksw. Andreas Storm, Mitglied des Deutschen Bundestages, Parlamentarischer Staatssekretär bei der Bundesministerin für Bildung und Forschung, einen um das berufsständische Versorgungswesen der Angehörigen der ver-kammerten Freien Berufe in Deutschland hochverdienten Politiker.

Andreas Storm gehört dem Deutschen Bundestag seit 1994 als Abgeordneter der CDU/CSU-Fraktion an. Von 1999 bis 2002 war er Obmann seiner Fraktion in der Enquete-Kommission „Demografischer Wandel“. Von Oktober 2002 bis November 2005 war er Vorsitzender der Arbeitsgruppe „Gesundheit und soziale Sicherung“ und sozialpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag. Parlamentarischer Staatssekretär bei der Bundesministerin für Bildung und Forschung ist er seit 22. November 2005.

In seinem gesamten bisherigen politischen Wirken, sowohl als Obmann der CDU/CSU-Fraktion in der Enquete-Kommission „Demografischer Wandel“, als auch als sozialpolitischer Sprecher seiner Fraktion, hat sich Andreas Storm stets für das System der eigenverantwortlichen, eigengestalteten und eigenfinanzierten Altersversorgung der Freien Berufe, die berufsständische Versorgung, engagiert und ist für dessen Eigenständigkeit als Teil des gegliederten Alterssicherungssystems der Bundesrepublik Deutschland eingetreten. Er hat dabei den Dialog seiner Fraktion mit der ABV gefördert und in diesem stets die Auffassung vertreten, dass es vor dem Hintergrund einer alternden Gesellschaft und einer an Nachhaltigkeitsgesichtspunkten orientierten Politik keinen Sinn macht, ein kapitalbildendes, funktionierendes Alterssicherungssystem, das zudem seine demografischen Probleme ohne Zuhilfenahme des Staates löst, in seinem Bestand und seiner Entwicklung zu tangieren.

Die berufsständischen Versorgungswerke danken Dipl.-Volksw. Andreas Storm, MdB, für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschaale.

Berlin, den 17. November 2007

Dr. Ulrich Kirchhoff
- Vorsitzender -